

# RETROSPEKTIVE

Malerei und Fotografie aus 40 Jahren

## Matthias Holländer im Kunstverein Konstanz und im BildungSTURM

11. Oktober - 7. Dezember 2014

Zum 60. Geburtstag von Matthias Holländer zeigen wir eine Retrospektive über 40 Jahre mit ausgewählten Arbeiten seines künstlerischen Schaffens (1974-2014).

Die Ölbilder, Gouachen, Aquarelle und druckgrafischen Werke des Konstanzer Malers und Kunstpreisträgers von 1994 sind international beachtet und regelmäßig im In- und Ausland zu sehen. Seit 2006 ist Holländer auch mit Fotografie als eigenem künstlerischem Medium in der Öffentlichkeit präsent.

Diese Einzelausstellung bietet durch ihre Aufteilung an zwei Orte die Möglichkeit, einen Querschnitt durch das Œuvre des Künstlers besonders reizvoll in Szene zu setzen. In den Räumen des Kunstvereins wird das malerische Werk zu sehen sein und eine gelungene Kooperation mit dem BildungSTURM erlaubt, dort gleichzeitig Matthias Holländers fotografische Arbeit umfassend zu zeigen.

Eröffnung am  
10. Oktober um 19 Uhr  
durch Christoph Bauer  
(Kunstmuseum Singen)



Kunstverein  
Konstanz

Wessenbergstraße 39/41  
D - 78462 Konstanz